

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah senantiasa memberikan rahmat dan karunia-Nya hingga penulis bisa menyelesaikan proses pembuatan Tugas Akhir dengan judul **“ANALISIS DAN PERANCANGAN ARSITEKTUR ENTERPRISE PADA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN LOMBOK TENGAH PADA PROGRAM PENGELOLAAN INFORMASI ADMINISTRASI KEPENDUDUKAN MENGGUNAKAN TOGAF 9.2”** dengan baik dan lancar. Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat yang harus diselesaikan untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) Sistem Informasi Fakultas Rekayasa Industri Universitas Telkom.

Penulis sangat menyadari bahwa keberhasilan Tugas Akhir ini tidak lepas daripada doa, dukungan, serta nasihat dari banyak pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Orang tua penulis, Mikael Eko Sulistiyono dan Anastasia Wahyu Kristianti yang selalu memberikan cinta kasih sayang serta doa dan dukungan yang tiada henti selama penulis menempuh pendidikan dan sepanjang perjalanan hidup penulis. Semoga di kehidupan selanjutnya penulis bisa membanggakan keduanya.
2. Ibu Asti Amalia Nur Fajrillah, B.Mm, M.Sc. dan Ibu Widyatasya Agustika Nurtrisha, S.Kom, M.T. selaku pembimbing tugas akhir yang senantiasa memberikan saran dan motivasi, serta membimbing penulis ketika membutuhkan arahan dalam menyusun Tugas Akhir.
3. Bapak Muhardi Saputra, S.ST., M.T. selaku dosen wali yang senantiasa membantu dan mendukung penulis dari awal hingga akhir masa studi ini.
4. Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Lombok Tengah yang senantiasa memberikan bantuan dalam rangka penyediaan fasilitas data dan informasi yang dibutuhkan selama penelitian, serta arahan penyusunan Arsitektur SPBE.

5. Rekan proyek selama penelitian ini : Hilal Arqaan Pratama, Baiq Vidiasca Suhita, dan Zaidan Alaudin atas kerjasama, motivasi, dan dukungannya selama pengerjaan penelitian ini hingga selesai.
6. Rekan seperjuangan Telkom University Choir, Helena Elysabet Pakpahan, Chara Maria Emanuel Yuliarta, Truly Lovina Emmanuela, Thania Kesya Salsa Amanda, Muhammad Arya Ahwal Al Arsyi, Andi Arsyil R Malik, Yanda Nafiri. dan Kanz Muhammad Hanif yang senantiasa saling memberikan dukungan, saran, dan mau menerima kegelisahan penulis selama pengerjaan Tugas Akhir ini.
7. Sahabat NMM, Muhammad Avtara Khrisna, Hernanda Eka Prasetyo, Nicholaus Gilang, Bharata Gangga, Andika Bayu, Andika Dwi, Altezza Cahaya Nirwana, Najmi Zaini, Djaka Pradana, David Satria Pamungkas, Haidar Ghozy Ammaru, Muhammad Khayxin, Yovito Audi, Ricko Indra, dan Asto Miwanda yang telah bersama-sama sejak masa sekolah dan hingga kini masih menjadi teman yang selalu suportif memberikan saran dan motivasi selama masa perkuliahan ini.

Dalam menyusun tugas akhir ini penulis sadar akan masih banyaknya kekurangan dan kesalahan yang tidak lepas dari keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan. Oleh karena itu penulis dengan penuh kerendahan hati memohon maaf atas kekurangan dalam penulisan Tugas Akhir ini. Selain itu, penulis berharap semoga penulisan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat untuk pembaca dan bisa menjadi sarana untuk pembelajaran di masa yang akan datang.